



## Dans l'obscurité, avec les voix, les bruits, les musiques... et votre imagination !

**CINÉMA** Après avoir déjà projeté des films sans images pour faire découvrir aux personnes voyantes les richesses des autres sens, l'association step2blind, emmenée par l'Yverdonnoise d'origine Natacha de Montmollin, ose franchir le pas : elle diffusera jeudi un film d'horreur. Une grande première ! Plongez-vous dans l'angoisse la plus pure, dans une aventure terrifiante où les frissons et l'épouvante vous tiendront en haleine.

TEXTE : COM. / RÉD.

PHOTO : BENOÎT PRIEUR

### INFOS PRATIQUES

**Où :** cinéma Bel-Air, à Yverdon-les-Bains

**Quand :** jeudi 2 novembre, 18h30-21h